

=御嵩町の皆さんとオオキンケイギク駆除(根こそぎとったぞ！)=

平成29年5月27日（土）、国道21号御嵩町伏見地内で御嵩町役場が住民にオオキンケイギクの駆除作業を呼びかけて行われました。多治見砂防国道事務所は、協力団体として参加しました。

当日は、昨日までの雨も上がり爽やかな日に恵まれ、駆除には御嵩町内の皆さんにおよそ30名の方（子どもさんを含む）が参加し駆除に汗を流されました。

駆除前は法面一面に咲いていたオオキンケイギクも参加者の熱心な作業で予定より早いおよそ1時間の作業で駆除を終えました。



パシャ1：只今駆除作業中



パシャ2：只今駆除作業中 根こそぎとるぞ



パシャ3：作業を終えてパカ一車(集積車)をバックに集合写真

【オオキンケイギク駆除のポイント】

ポイント1：駆除の時期 種が落下する前に除去

ポイント2：駆除方法 根こそぎ除去

ポイント3：処分方法 飛散しない様にゴミ袋の口を閉じて可燃ゴミとして出す

ポイント4：毎年繰り返しの駆除（多年生のため一度に駆除排除出来ないそうです）



【御嵩町HPより 抜粋】

オオキンケイギクは、5月～7月にかけて黄色のコスモスに似た綺麗な花を咲かせますが、強靭で繁殖能力が強く、在来種に脅威を与える植物として、[環境省が特定外来生物に指定しています。栽培や譲渡、移植などは原則禁止されています。](#)